



Banesto entregó Bs 91 millones para culminar construcción de la Escuela Los Angeles

El centro educativo está ubicado en la parte alta de la parroquia La Vega. Forma parte del Programa Proyección a la Comunidad de la UCAB y actualmente atiende a 60 niños

Banesto Banco Universal, institución cuyo programa de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares a la educación y la salud, entregó 91,27 millones de bolívares que permitirán completar la construcción de la Escuela Los Angeles, ubicada en la parte alta de La Vega.

Juan Carlos Escotet, presidente de Banesto, hizo entrega del cheque a Luis Ugalde, s.j., rector de la Universidad Católica Andrés Bello, la cual apadrina la construcción de la Escuela Los Angeles dentro de su programa de Proyección a la Comunidad.

En la Escuela se viene trabajando con 60 niños y niñas y unas 40 familias. El padre Ugalde indicó que una vez concluyan las obras, la Escuela Los Angeles tendrá como beneficiarios a más 180 niños y niñas con edades comprendidas entre los 7 y 13 años.

Banesto además donó 20 computadoras, material escolar para la escuela y mobiliarios como 9 sillas, 10 pupitres, 5 archivos metálicos, 2 archivos de madera y 50 papeleras plásticas.

Ugalde indicó que “preocupados por combatir la exclusión, asegurar la prosecución y la inclusión escolar en la primera y segunda etapa de educación básica bolivariana, se ha planificado construir los espacios y aulas necesarias para atender también a un aproximado de 180 alumnos de educación básica”.

La Escuela también cuenta con el apoyo del Ministerio de Educación, Fundación Tricolor, Vicaria Nazareno La Pradera, Fe y Alegría, Misión Barrio Adentro y Misión Robinson.